



PARTE DEL MURO DE CONTENCIÓN CAYÓ AYER EN LA TARDE.

Muro de contención del talud 21 de Mayo se derrumbó sobre Barros Luco

Frente a Puertecito, unos 20 metros al norte de la lonja pesquera, un muro de contención del talud 21 de Mayo se derrumbó sobre la calzada oriente de la avenida Barros Luco.

El desplome de la estructura movilizó a equipos de emergencia durante la tarde de ayer.

El jefe de la unidad de Gestión del Riesgo de Desastres de la Municipalidad de San Antonio, Juan Carlos Ortiz,

explicó que “el año pasado con el director de Obras nos dimos cuenta que ese muro estaba con un desplome. Estábamos haciendo revisiones y ya estaba con ese riesgo. Ahora con toda la lluvia cayó un tramo, no fue entero, fueron como 13 metros lineales”.

Tras detectarse el derrumbe intervino “maquinaria para despejar la vía para los vehículos y llamamos a Carabineros para que delimi-

tara la zona mientras trabajaba la máquina. Cercano al lugar hay un poste de media tensión, también llamamos a Chilquinta para que evaluara”, describió Juan Carlos Ortiz.

El siguiente paso es una evaluación del sector: “Ahora estamos contactando a personal de Sernageomin para que hagan una evaluación completa del talud para evitar una nueva caída, porque si hay nuevas llu-

vias no tendrá la contención y puede haber un deslizamiento de tierra o una remoción en masa”.

El lugar quedó demarcado, incluso un tramo de la calzada “para que los vehículos se alejen en caso de un nuevo derrumbe no afecte a vehículos o a las personas. Tiempo atrás demarcamos para que no circularan peatones, pero se robaron las vallas”, contó el funcionario. 